

Panneau de l'exposition "Les jeunes parlent du Sida"

Numéro d'inventaire : 2021.10.27

Auteur(s) : Centre régional d'information et de prévention du sida (Provence-Alpes-Côte-d'Azur)

Type de document : travail d'élève

Période de création : 1er quart 21e siècle

Date de création : 2009

Inscriptions :

- inscription : Le plus grand tueur en série est toujours là... le SIDA tue encore PROTEGEZ-VOUS !!! Le parapluie, le k-way, le contrôle parental, le chapeau, les lunettes, la crème solaire, la veste, l'écharpe, l'abri atomique,... il y a toutes sortes de façons de se protéger, utilisez un PRÉSERVATIF ! A qui le tour ?

Matériaux et technique(s) : papier, cordelette, carton

Description : Trois panneaux de carton ondulé reliés par des cordelettes et présentant chacun un visuel sur papier collé.

Mesures : hauteur : 106,5 cm ; largeur : 25 cm

Notes : Le CRIPS PACA est une association créée en 1993 en Provence-Alpes-Côte-d'Azur, indépendante du CRIPS Ile de France. A partir de 1999, elle devient un acteur de la sensibilisation des jeunes aux sexualités, notamment auprès des CFA et des lycées professionnels. Le CRIPS PACA assure auprès d'établissements scolaires des séances animées par professionnels de la formation en éducation sexuelle. Le CRIPS PACA travaille notamment par le biais de concours lancés dans toutes les structures pour jeunes de la région, sans retoucher les productions sélectionnées : concours de pochettes de préservatifs, de slogans, d'affiches pour la contraception, de sets de tables... Le CRIPS PACA a participé à l'installation de distributeurs de préservatifs dans les établissements.

Mots-clés : Éducation à la santé et à la sexualité

Lieu(x) de création : Provence-Alpes-Côte d'Azur

Historique : Exposition réalisée dans le cadre du concours "Les jeunes parlent du sida" lancé par le CRIPS PACA en 2009. Cette planche fait partie de la collecte LGBT initiée en 2018.

Représentations : représentation d'objet : sexualité

représentation scientifique : maladie

représentation d'objet : parapluie

fond de paysage : plage

Lieux : Provence-Alpes-Côte d'Azur

Le plus grand tueur en série est toujours là...



Le SIDA tue encore PROTEGEZ-VOUS !!!



